

SUMMARY

PENGARUH LIKUIDITAS, EFEKTIVITAS, PROFITABILITAS, LEVERAGE OPERASI DAN PERTUMBUHAN PENJUALAN TERHADAP STRUKTUR MODAL PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DALAM INDEKS KOMPAS 100 DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2010-2011

Created by FAUZIAH HIDAYATI

Subject : Penjualan, Modal

Subject Alt : Marketing, Laverage

Keyword : Bursa Efek

Description :

Tujuan penelitian yaitu untuk mengetahui pengaruh secara simultan dan parsial Likuiditas, Efektivitas, Profitabilitas, Leverage Operasi dan Pertumbuhan Penjualan terhadap Struktur Modal perusahaan yang terdaftar dalam Indeks Kompas 100 di Bursa Efek Indonesia periode 2010-2011. Variabel penelitian ini memakai variabel dependent Struktur Modal (Y), sedangkan variabel independent adalah Current Ratio (X1), Total Asset Turn Over (X2), Net Profit Margin (X3), Degree of Operating Leverage (X4) dan Growth Sales (X5).

Data yang digunakan didapat dari Bursa Efek Indonesia. Populasi yang digunakan adalah perusahaan yang terdaftar dalam kelompok indeks kompas 100 di Bursa Efek Indonesia periode 2010-2011. Pengambilan sampel dilakukan dengan tehnik "purposive sampling". Analisis data menggunakan Analisis Regresi Linear berganda, analisis simultan dengan uji F dan analisis parsial dengan uji t.

Hasil Penelitian menunjukkan tidak ada pengaruh signifikan antara variabel Current Ratio (CR), Net Profit Margin (NPM), Degree of Operating Leverage (DOL) dan Growth Sales (GS) terhadap Struktur Modal. Sesuai dengan hasil pengujian diperoleh variabel Current Ratio (CR) nilai t hitung sebesar -1.698, Net Profit Margin (NPM) nilai t hitung sebesar -4.498, Degree of Operating Leverage (DOL) nilai t hitung sebesar -1.288 dan Growth Sales (GS) nilai t hitung sebesar -0.238 yang berarti ke empat variabel tersebut memiliki nilai t hitung < t tabel sebesar 7.450 dengan tingkat signifikan di atas 0.05. Sedangkan Total Asset Turn Over (TATO) ada pengaruh yang signifikan dengan hasil signifikasi di bawah 0.05, yaitu $0.000 < 0.05$ walaupun t hitung sebesar -4,498 yang berarti t hitung < t tabel .

Kesimpulan penelitian ini, secara simultan kelima variabel berpengaruh terhadap struktur modal dengan hubungan regresi sebesar 41%. Hanya Total Assets Turn Over (TATO) yang berpengaruh terhadap struktur modal secara parsial, sedangkan Current Ratio (CR), Net Profit Margin (NPM), Degree of Operating Leverage (DOL) dan Growth Sales (GS) tidak berpengaruh. Kontribusi kelima variabel tersebut sebesar 28,9% dan sisanya dipengaruhi oleh variabel lain.

Contributor : Drs. Jumono, ME

Date Create : 19/10/2012

Type : Text

Format : pdf
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-200811012
Collection : 200811012
Call Number : 658.8 HID 1
COverage : Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @ 2012 by Esa Unggul library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor